

BROADCAST

Kasdim 0712 Tegal Hadiri Peringatan Hari Peduli Sampah Nasional 2023

M.Nursalim - TEGAL.BROADCAST.CO.ID

Mar 1, 2023 - 15:05



Tegal - Kepala Staf Kodim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono menghadiri Apel bersama dalam rangka peringatan hari Peduli Sampah Nasional (HPSN) 2023 bertempat di Objek Wisata Pulo Kodok Kelurahan Panggung Kecamatan Tegal Timur Kota Tegal, Rabu (01/03/2023).

Peringatan hari peduli sampah 2023 dengan tema “Tuntas kelola sampah untuk kesejahteraan

masyarakat” mempunyai maksud dan tujuan, yaitu memperkuat komitmen dan peran aktif pemerintah daerah dalam melaksanakan pengelolaan sampah, Memperkuat partisipasi publik dalam upaya mencapai zero emisi melalui gerakan memilah sampah dan membangun rantai nilai pengelolaan sampah di seluruh sektor.

Apel peringatan hari Peduli Sampah Nasional tersebut dipimpin langsung oleh Walikota Tegal Dedy Yon Supriyono, S.E., MM., dalam sambutannya Walikota Tegal menyampaikan, Pertama-tama marilah kita panjatkan puja dan puji syukur kehadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga pada hari ini kita dapat berkumpul dalam rangka memperingati hari Peduli Sampah Nasional tahun 2023, dalam keadaan sehat wal afiat tidak kurang suatu apapun. Sejarah dari peringatan hari peduli sampah nasional ini dilatarbelakangi oleh sebuah peristiwa longsornya tumpukan sampah di tempat pembuangan akhir (TPA) Leuwigajah, Cimahi, Jawa Barat, pada 21 Februari 2005. Akibat dari peristiwa tersebut, jutaan meter kubik sampah longsor, menimbun puluhan rumah, dan menewaskan 157 orang. Tanggal tragedi longsornya gunung sampah di TPA Leuwigajah menjadi tonggak sejarah lahirnya hari Peduli Sampah Nasional

"Melalui peringatan ini, diharapkan membuat masyarakat meningkatkan kembali kesadaran akan pengelolaan sampah, khususnya pada tingkat rumah tangga. HPSN yang kita peringati setiap tahun ini merupakan sebuah rangkaian perjalanan panjang sistem pengelolaan sampah. Bukan hanya fokus ke pengelolaan sampah terintegrasi saja, namun dapat memberikan dampak yang lebih besar terhadap lingkungan dan ekosistem kehidupan global yaitu pengendalian perubahan iklim melalui penurunan emisi gas rumah kaca dari sektor limbah", ucap Walikota.

Tampak hadir dalam apel tersebut antara lain, Walikota Tegal Dedy Yon Supriyono, S.E., MM., Plh. Sekda Kota Tegal Dr. dr. Sri Primawati Indraswari, Sp.KK, MM, MH., Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sarjono, Paspotmar Lanal Tegal Kapten Mar Ahmat Safi'i mewakili Danlanal, Kadisporapar Kota Tegal Dr. Drs. Irkar Yuswan Apfendi, MM dan Anggota DPRD Kota Tegal beserta tamu undangan lainnya. (pendimtegal)